

## MinTIC y Secretaría de Turismo a debate, para reactivar economía

Escrito por Redacción

Domingo, 21 de Junio de 2020 17:58 - Última actualización Martes, 23 de Junio de 2020 08:26

---



La Asamblea Departamental aprobó una iniciativa que busca conocer detalladamente los planes que tienen los gobiernos nacional y departamental para reactivar la economía en el Departamento Archipiélago, sobre todo el sector del turismo.

La proposición que fue aprobada por unanimidad y presentada por el diputado Escorcio Christopher, busca que se expliquen cuáles son esas medidas que se están aplicando y se estarán adoptando para reactivar el sector del turismo en el archipiélago.

“Esta proposición busca promover las acciones necesarias para reactivar la economía de las islas”, expresó preocupado el proponente de la iniciativa.

Al debate también fueron invitados representantes de gremios turísticos y de Fontour, entre otros.